

## BIOGRAPHIES

**Richard Meyer** : Psychiatre et psychanalyste, Docteur en sociologie, membre de l'académie de médecine de Pologne, directeur de l'EEPSSA l'Ecole Européenne de Psychothérapie Socio et Somato Analytique de Strasbourg.

**Jacques Thomas** : Kinésithérapeute formé à l'ostéopathie, thérapeute et philosophe.

**Dany Dan Debeix** : Hypnothérapeute et Docteur en psychologie clinique G.B. Ecole Centrale d'Hypnose. Il reçoit les palmes académiques I.M.O.S. entre autres distinctions, et la reconnaissance de ses pairs par le titre de Docteur of Philosophy Honoris Causa in Political Science and Naturopathic Science en 1998 pour être un précurseur de l'hypnose en Europe.

**Alexandra Ciévet** : Psycho-Somato-Analyste, diplômée de l'EEPSSA, accompagnatrice en développement personnel et spirituel créatrice du parcours quantique "Conscience&Réalisation"® et de la formation à "L'Être Thérapeute"®, fondatrice du centre Art-Vital.fr à Lyon-Caluire,organisatrice de séminaires, voyages, conférences sur conscience-bien-etre.com

**Pierre Varak** : Thérapeute énergétique, conférencier spécialiste des médecines quantiques et biorésonance, chromothérapie, ionocinèse, micro-immunothérapie, détoxination, physioscan, GPM (biomagnétisme pulsé).

**Maxence Layet** : Ecrivain et journaliste d'investigation scientifique, diplômé en sociologie et communication, auteur de plusieurs livres et documentaires spécialisés dans l'innovation, les alternatives, la cyberculture, les médecines douces, les nouvelles technologies de l'énergie et la pollution électromagnétique..

**Christian Flèche** : Infirmier D. E., thérapeute, master en P. N. L., chercheur de nouveaux chemins de la thérapie, praticien en Métaphores et formateur pluridisciplinaire. Il est l'auteur de nombreux ouvrages sur le Bio-décodage, rédacteur en chef de la revue "Causes et sens" et il dirige l'Ecole de Décodage biologique, à Aix en Provence.

**Evelyne Monsallier** : Thérapeute bio-énergétique pluridisciplinaire, infirmière D.E., métaphysicienne, chromothérapeute diplômée de l'Ecole Internationale de Couleur Thérapie de Genève, experte feng shui et géobiologie diplômée de l'Institut Européen de Feng Shui, directrice du centre de thérapies et de bien-être "bessentia", créatrice de la méthode de santé globale SOPHIE auprès de l'Institut Biophinity.

le congrès  
**EQUILIBRIUM**

Nous contacter :

Salle de la Ficelle - Lyon 4<sup>ème</sup>  
65 Bd des Canuts - 69004 LYON

Tél. : 06 99 73 08 98  
Email : [contact@equilibrium-france.com](mailto:contact@equilibrium-france.com)

# le congrès **EQUILIBRIUM**

Santé • Thérapies Naturelles  
Médecine Quantique • Prise de Conscience

Thème

L'équilibre entre les thérapies d'aujourd'hui et de demain

**26 & 27 Octobre 2013**  
Salle de la Ficelle - Lyon



**8** experts pour des  
conférences inédites

Vos questions... leurs réponses...

Christian Flèche  
Dany Dan Debeix  
Maxence Layet  
Eve Monsallier

Pierre Varak  
Jacques Thomas  
Alexandra Ciévet  
Richard Meyer

# PROGRAMME DES CONFÉRENCES

## Samedi 26 Octobre 2013

Maxence Layet

10H00

**La Science du corps énergie.**

Vous l'avez sans doute remarqué, il émane de notre corps de drôles d'énergies.

Des effluves électromagnétiques que les traditions chinoises ou védiques ont organisées en points, en lignes, en champs. Mais que soit la Science de ce corps-énergie ? En réalité, beaucoup plus qu'elle ne l'enseigne.

Ces connaissances scientifiques révolutionnent la perception du corps et ouvrent de nouveaux moyens d'action, électroniques, sur notre organisme comme sur celui de l'ensemble des êtres vivants.

Une autre conception du cosmos, pleine et ouverte, en découle.



Maxence Layet

Eve Monsallier

11H00

**Transformation et guérison, les étonnantes facultés d'adaptation du corps humain.**

Le corps humain est une merveilleuse machine dont la principale ressource est sa capacité d'adaptation. Il s'adapte aux informations qu'il reçoit de l'environnement extérieur ou de notre Moi profond. Son principal objectif est de nous maintenir en vie. Il s'exprime avec ses "maux" pour se faire comprendre.

La médecine chinoise sait depuis 4000 ans que la maladie provoque un déséquilibre des circuits énergétiques. L'Ayurvéda a compris depuis longtemps, dans son approche holistique, l'étroite relation entre l'homme et son environnement.

Aujourd'hui, l'ère quantique apporte des enseignements nouveaux. Les cellules et les organes sont des émetteurs récepteurs de fréquences. En intervenant au niveau énergétique suffisamment tôt, la bioénergie vient désamorcer le processus pathologique et aide le corps à faire son travail de guérison.



Eve Monsallier  
Institut BIOPhinity

Dany Dan Debeix

14H00

**L'équilibre holistique par l'autohypnose.**

L'HYPNOSE est un Etat Elargi de la Conscience permettant une suggestibilité accrue dans le but de provoquer un changement comportemental, physique, psychique ou même neuro-biologique.

C'est reprogrammer positivement et naturellement en utilisant plusieurs de nos cinq sens qui sont les portes de la perception, en s'appuyant sur des symboles et en respectant les valeurs de l'auditeur, pour mieux se synchroniser avec lui.

L'objectif est toujours d'atteindre ce subtil équilibre entre le psychisme et le physique, le professionnel et le personnel, etc...



Dany Dan Debeix  
Ecole Centrale d'hypnose

Richard Meyer

16H00

**La Pleine Présence, une méditation basée sur les psychothérapies et la psychanalyse**

La psychothérapie est à l'Occident ce que la méditation est à l'Orient.

La Présence Juste réalise le potentiel méditatif de la psychothérapie.

La Pleine Présence constitue le potentiel thérapeutique de la méditation.

L'originalité de la Pleine Présence, contemporaine de la Mindfulness des cognitivo-comportementalistes, repose sur l'utilisation de **douze des principales psychothérapies et somatothérapies** et de leur intégration en une pratique qui développe un nouvel art de vivre, une forme moderne de méditation, une médecine centrée sur la personne. Cette pratique révolutionne la psychothérapie et la médecine tout en s'élargissant à l'art de la bonne vie.



Richard Meyer  
EEPSA

Alexandra Ciévet

17H30

**Du Sens de la Vie à la Réalisation de Soi ! 9 étapes incontournables pour se réaliser.**

Conscience & Réalisation® est un parcours initiatique en 9 étapes offrant à chacun la possibilité d'effectuer un saut quantique par une roue tantrique !

Le Quantique relie le Tout et le Tantra fait circuler l'énergie vitale en cœur, en corps et en conscience.

Conscience & Réalisation® propose une approche concrète, pragmatique et revisite en chaîne les étapes de construction archéologiques de l'être humain depuis l'origine de la vie à la réalisation de son projet-sens. Retrouver le sens de l'existence en confrontant ses résistances ouvre aux chemins de la renaissance et de la pleine conscience. Par effet domino, l'enchaînement des étapes met en évidence la traçabilité du sens de la souffrance et la dualité. Les nœuds se libèrent progressivement, les croyances et les repères lâchent, l'être retrouve son essence; carburant essentiel pour être et avancer dans la vie et dans son projet de vie.

Respirer en conscience dans les 9 chakras existentiels de son parcours de vie permet de libérer et d'exprimer sa vraie nature, sa vérité, sa force vitale, sa puissance, son potentiel, sa créativité et sa joie de vivre !



Alexandra Ciévet  
Art Vital

## Dimanche 27 Octobre 2013

Jacques Thomas

11H00

**Thérapie Manuelle et conscience du corps.**

La conscience et le corps sont les deux aspects de la seule et unique réalité qu'est la vie qui s'écoule dans les fluides organiques.

Cette "eau-de-vie" ondoie, fluctue et circule selon des directions et des taux vibratoires qu'une main exercée peut sentir, évaluer précisément et ainsi permettre de retrouver un recentrage temporairement abandonné. Constaté le décentrage entre les forces fluidiques et la forme corporelle qui les contient, revient à constater que le système immunitaire est en réaction par rapport à l'homéostasie. Ce système est déstabilisé, désorienté et affaibli. La maladie peut survenir et le thérapeute, avec ses mains et son cœur, rend possible la reconnaissance de cette perte de l'union chez le patient, puis de ses retrouvailles intimes.

Le soin est un accompagnement vers un peu plus de conscience et un peu plus de bien-être. Le secret? Peut-être créer les conditions pour que la merveilleuse loi universelle du "Laisser traiter" s'accomplisse.



Jacques Thomas

Christian Flèche

14H00

**La maladie : un rendez vous manqué avec soi, avec le changement, avec le réel, avec l'éveil.**

La conscience et le corps sont les deux aspects de la seule et unique réalité qu'est la vie qui s'écoule dans les fluides organiques.

Cette "eau-de-vie" ondoie, fluctue et circule selon des directions et des taux vibratoires qu'une main exercée peut sentir, évaluer précisément et ainsi permettre de retrouver un recentrage temporairement abandonné.

Constaté le décentrage entre les forces fluidiques et la forme corporelle qui les contient, revient à constater que le système immunitaire est en réaction par rapport à l'homéostasie. Ce système est déstabilisé, désorienté et affaibli. La maladie peut survenir et le thérapeute, avec ses mains et son cœur, rend possible la reconnaissance de cette perte de l'union chez le patient, puis de ses retrouvailles intimes.

Le soin est un accompagnement vers un peu plus de conscience et un peu plus de bien-être. Le secret? Peut-être créer les conditions pour que la merveilleuse loi universelle du "Laisser traiter" s'accomplisse.



Christian Flèche

Maxence Layet

16H00

**Pollutions électromagnétiques, comment réduire les risques.**

Micro-ondes 3G, Wi-fi, téléphones mobiles, lignes haute tension et réseau électrique domestique; Intangibles, invisibles, les ondes électromagnétiques artificielles ont envahi notre quotidien. La France compte par exemple 64 millions de téléphones portables. Cette pollution insidieuse provoque une électrocution progressive des organismes humains. Les études constatent l'émergence de pathologies liées à cette pollution électromagnétique... Comment les reconnaître ? S'en protéger ?

Des solutions, simples et concrètes, existent pour réduire les risques. Découvrons les...



Maxence Layet

Pierre Varak

17H00

**La cellule, le lien entre l'homme et l'univers.**

La physique quantique a profondément changé notre façon de percevoir la réalité révélant que conscience et matière, corps et esprit sont intimement liés.

La biorésonance cellulaire est une approche thérapeutique qui permet d'identifier les causes cachées, les dysfonctionnements énergétiques du corps humain selon une approche holistique et globale.

Une autre approche semble montrer que les cellules ont un langage spécifique, elles communiquent entre elles, transmettent des données à des vitesses colossales, se soutiennent les unes les autres. Elles "parlent" de nos mémoires, de nos histoires qui nous relient à de lointains passés.

Elles portent des programmes encore inexploités que l'on découvre dans ces fameux "gènes poubelles".

La résonance de la terre serait telle en phase avec cette transmutation majeure à laquelle les cellules paraissent participer ?

Y aurait-il une nouvelle communication de l'univers au noyau même de la cellule par le canal de certaines réactions génétiques ?



Pierre Varak